El Diario mx

FECHA

13-11-24

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Piden al INE reducir a la mitad costo de elección judicial

Ciudad de México.-Tras calificar de excesivo el presupuesto de más de 13 mil millones de pesos solicitado por el INE para la elección judicial, diputados de Morena demandaron al Instituto reducir a la mitad ese costo.

En conferencia de prensa en San Lázaro, la presidenta de la Comisión de Presupuesto, Merilyn Gómez Pozos, informó que buscarán reunirse con los consejeros electorales para revisar con lupa los requerimientos financieros del organismo.

"Obviamente, se nos hace excesivo, haciendo una comparación con el proceso electoral que tuvimos en el 2024, que hay que recordar, fue el proceso más grande de la historia de México y que tuvo un costo por debajo de los 9 mil millones de pesos. Por esta razón es que nos parece que no es apropiada la cantidad que está solicitando el INE y, honestamente, tampoco vemos mucha seriedad en sus requerimientos", dijo.

La morenista recordó que la primera cifra mencionada por el Instituto Nacional Electoral (INE) fue de 7 mil millones de pesos, cantidad que les parecía razonable, pero después aumentó a 11 mil millones y después a más de 13 mil millones.

"Nos esperamos un poquito más, pues la cifra va a ir aumentando", ironizó.



https://diario.mx/nacional/2024/nov/12/piden-al-ine-reducir-a-la-mitad-costo-de-eleccion-judicial-1040980.html